

Ni volverán jamás a tener vida.  
¡El día del Juicio! ¡Cuán terrible y triste  
Será para los réprobos, tal día!  
Al ver la eterna gloria de los justos  
Rechinarán los dientes con envidia  
Dios que conoce todos los senderos  
Y al justo y pecador atento mira  
Dejará un día sentir sobre el impío  
El terrible rigor de su justicia.  
Gloria sea al Padre; gloria al Hijo Eterno  
Gloria al Paráclito que nos vivifica.  
Gloria a la pura Madre de Dios-Hombre  
Sin mancha de pecado concebida.

C. RIVERA.  
Seráfico.



## CONFERENCIA DE PROPAGANDA FRANCISCANA

### El Sr. Manuel Thió y Rodés en el "Centro Católico"

Con suficiente concurso de terciarios y admiradores del Santo Patriarca y de sus doctrinas, celebróse el día 20, en el "Centro Católico", la Conferencia que habíamos anunciado. Con palabra reposada y serena, trazó el Sr. Thió y Rodés la biografía del Santo, desarrollando después su obra desde su entrega completa al Señor hasta nuestros días.

Como por una cinta cinematográfica hizo pasar ante la devota atención de los oyentes, las tres Ordenes fundadas por San Francisco: pasó por alto la 1.ª Orden por ser notoria la vital energía que desarrolla hoy como en sus